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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. E. MOSER 

und Genosssen 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend das Universitätsspottzentrum Graz-Rosenhaim 

Der Ausbau des Universitätssportzentrums Graz-Rosenhain ist 

seit vielen Jahren geplant und zugesagt. Im Finanz- und 

Budgetausschuß haben sie ihn als besonderes Anliegen bezeichnet. 

Die immer wieder erfolgte Verschiebung dieses für die Sport

ausbildung der Grazer Studenten unerläßliches Bauprojekt 

ist unverständlich. Auch heuer sind nur 2 Millionen Schilling 

im Bundesvoranschlag dafür eingesetzt worden. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den 

Bundesminister für Wissenschaft und Forschung folgende 

A n fra g e: 

1. Was ist die Ursache für die ständige Verschiebung des 

längst zugesagten Ausbaues des Sportzentrums Rosenhain 

der Universitätsturnanstalt Graz? 

2. Ist mit einer Vorziehung dieses für die Spörtausbildung 

der Grazer Studenten unerläßlichen Bauprojektes zu 

rechnen? 

3. Wann dürfte dieses Universitätssportzentrum zur verfüAung 

stehen? 
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